



並木中等story

令和2年12月22日号

世の中狭いものです！

私たちが会える人の数は海外に移住したり、遠方に転居しない限り、かなり限られるようです。就職したら友達の親にお世話になったり、仕事の取引先の相手が先輩だったり、後輩だったり、同級生だったりということもあります。結婚を考えた人が親戚の友人だったという話も聞きました。この世の中、どこでどのようにつながっているか、これからどのようにつながるのかわかりません。

大切なことは、お互いをリスペクト（尊重）していることだと思います。誰かを攻撃



したり、相手が嫌なことをしている人に警告です。あなたがやっていることは、必ず見ている人がいて、大勢に伝わります。“いつの間にかに、誰々はこういうことをする人”と知れ渡っているのです。あなたは大丈夫ですか。人が嫌がることをすると自分に戻ってきます。皆さんには相手を尊敬できる大きな器の持ち主になってほしいと思います。

祝《第20回毎日パソコン入力コンクール全国大会》 第Ⅱ類 漢字 中高校生部門 1位～4位独占

毎日新聞社主催の毎日パソコン入力コンクール全国大会第Ⅱ類 漢字中高校生部門で1位（総務大臣賞）～4位までを並木中等教育学校の生徒が受賞しました。総務大臣賞は3年次の服部さんが受賞しました。おめでとうございます。